

# Modaes

## Look



## La relojería de Audemars Piguet homenajea sus orígenes con un nuevo museo

Modaes  
30 jun 2014 - 05:00

**Audemars Piguet** rememora sus orígenes. La firma de relojería suiza ha empezado la construcción de una segunda ampliación de su museo, ubicado en el Valle del Joux. Allí, la compañía tiene su sede central y sus talleres, donde fabrica piezas como el **Royal Oak**, que tienen un precio medio de entre 20.000 euros y 25.000 euros.

El primer museo de la firma, inaugurado en 1992, está ubicado en la casa original de la familia **Audemars** y fue ampliado en 2004 para albergar más piezas de la colección, formada actualmente por 1.300 relojes, que rememora y repasa la centenaria historia de la compañía familiar.

El nuevo espacio, de 2.400 metros cuadrados y bautizado como **La Maison des Fondateurs**, se ubicará al lado del museo original y dispondrá de espacios para unos 400 relojes, así como para talleres, estancias de recepción y reuniones y una

---

# Modaes

---

| estructura dedicada a la conservación profesional de archivos.